



PENYELENGGARA PENDIDIKAN YAYASAN SALIB SUCI

SD SANTO AGUSTINUS

Terakreditasi A

Jl. Jend. Ahmad Yani No 273 Bandung 40114 Telp.(022) 7217631



RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **ALYA VERONICA ALDRIANTO** Kelas : 6A
Nomor Induk / NISN : 1718406060005/ 0058391773 Semester : 2 (Dua)
Nama Sekolah : SD SANTO AGUSTINUS Tahun Pelajaran : 2017-2018
Alamat Sekolah : Jl. Jend. Ahmad Yani No 273

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Alya, baik dalam sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah,
2. Sikap Sosial	Alya, baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, sopan santun, peduli, percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 69

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	86	B	Alya, baik dalam memahami ajaran gereja tentang hati nurani dalam menghadapi tantangan zaman. Baik dalam memahami tugas dan sifat gereja	80	B	Alya, baik dalam melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman /merencanakan kegiatan / mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja. Cukup dalam melakukan aktifitas (menuliskan refleksi / puisi, dan sebagainya) tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	92	A	Alya, sangat baik dalam menganalisis penerapan nilai- nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat.	87	B	Alya, sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, ha, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.
3	Bahasa Indonesia	70	79	B	Alya, . Cukup dalam memperkirakan informasi yang dapat diperoleh dari teks nonfiksi sebelum membaca (hanya berdasarkan membaca judulnya saja).	84	B	Alya, baik dalam menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri. Baik dalam menyampaikan penjelasan tentang tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi secara lisan, tulis, dan visual.
4	Matematika	67	74	C	Alya, cukup dalam membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola. Cukup dalam menjelaskan bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya.	74	C	Alya, baik dalam mengidentifikasi bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya. Perlu bimbingan dalam menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah.

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	77	C	Alya, baik dalam menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya. Cukup dalam menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik.	81	B	Alya, baik dalam membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari. Baik dalam membuat model sistem tata surya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	80	B	Alya, baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN. Baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia.	82	B	Alya, baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN. Baik dalam menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75				83	B	Alya, sangat baik dalam membuat reklame. Baik dalam menampilkan tari kreasi daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75				82	B	Alya, baik dalam mempraktikkan rangkaian tiga pola gerak dominan dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam. Cukup dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional.
9	Muatan Lokal							
	a. Bahasa Sunda	70	85	B	Alya, baik dalam menyampaikan pendapat tentang pokok isi buku.	83	B	Alya, baik dalam membaca grafik/peta. Baik dalam membaca sekilas (skimming) tentang tata tertib lalu lintas.
	b. Pendidikan Lingkungan Hidup	75	-	-		84	B	Alya, baik dalam melakukan cara pembibitan tanaman hidroponik. Baik dalam melakukan pembibitan tanaman hidroponik mentimun.
	c. Bahasa Inggris	70	83	B	Alya, excellent in Last Holiday. Average in Next Holiday.	75	C	Alya, Average in asking and giving opinions agreeing and disagreeing. Average in ability.
	d. TIK/Komputer	75	-	-		86	B	Alya, baik dalam mengetik teks cerita dalam Ms Word. Baik dalam menyajikan data dalam bentuk diagram.

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1		-	-
2		-	-
3		-	-

D. Saran-saran

Alya, belajarlh lebih giat lagi!

E. Tinggidan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	159 cm	161 cm
2	Berat Badan	34 kg	36 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	:	-	hari
2	Izin	:	-	hari
3	Tanpa Keterangan	:	-	hari

I. Catatan Pengembangan Diri

No	Muatan Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Bahasa Mandarin	65	77	C	Alya, sangat baik dalam Wangji. Perlu bimbingan dalam Chang'e ben yue.

Mengetahui
Orang Tua / Wali

.....

Bandung, 4 Juni 2018
Wali Kelas 6A



Remigius Rukadi, S.Pd.SD

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

naik ke kelas : 7 (Lulus)
tinggal di : - (Lulus)

Kepala SD SANTO AGUSTINUS




Antonius Sigit Novianto, S.Ag